



*AUS EINEM TRISTEN STROMVERTEILERKASTEN machen Künstler der Kugel - hier Irina Beck - einen fröhlichen Hinweis auf das bevorstehende Geburtstagsfest.
Foto: del*

„Kunst am Kasten“ kündet vom Kugel-Fest

Bunte Mitmach-Aktionen bei der Geburtstagsfeier

Linkenheim-Hochstetten. Die Blüten passen richtig in den Frühling. Und sie werden fortan das ganze Jahr über blühen. Irina Beck legt letzte Hand - vielmehr letzten Pinsel - an ihr Werk: Jetzt fehlt nur noch die Versiegelung, und aus einem tristen, grauen Stromverteilerkasten ist ein Kleinod geworden. Das noch einen Tick besser wirkte, wenn der Nachbarkasten auch künstlerisch hätte gestaltet werden dürfen.

Irina Beck ist eine der Kursleiterinnen - sie gibt unter anderem Malkurse für Vorschüler - bei der "Kugel", der Kunstgemeinschaft Linkenheim-Hochstetten. Und eben diese Kugel hat seit fünf Jahren ihren Raum und Platz in der Doppelgemeinde wie darüber hinaus, ist doch - vor allem - ihre Initiatorin und ihr unermüdlicher "Motor", Maria Lange, als Künstlerin in der Region längst etabliert, voriges Jahr mit dem Kunstpreis der Gemeinde Eggenstein-Leopoldshafen ausgezeichnet.

Sie selbst und die Kugel-Kursleiterinnen und Kursleiter - neben Irina Beck Nicole Nagel, Vera Chaussette, Jost Schneider und Judith Kirchner - haben mehrere solcher Energieversorgungskästen gestaltet. Allerdings haben nur Haupt-Energieversorger und Nahverkehrsunternehmen der Region dafür ihre Zustimmung erteilt. Vor der Bemalung wurden die Kästen fachmännisch gereinigt und grundiert, damit die Kunstwerke nicht zu Eintagsfliegen werden. "Wir wollen mit der

Aktion zeigen, was sich künstlerisch im Ort tut und schon vorab ein bisschen auf unseren Geburtstag aufmerksam machen", sagt Maria Lange. Die Kugel feiert nämlich vom 3. bis 5. Juni fünften Geburtstag. Am Vorabend der Feier gibt die Trommel-Gruppe der Kugel mit David Haller vor dem Rathaus in Linkenheim ein Trommelkonzert. Beginn ist 18.30 Uhr.

Der Startschuss für die Kugel-Geburtstagsfeier fällt am Freitag, 3. Juni, 19 Uhr, unter anderem mit einem Grußwort von Bürgermeister Günther Johs, der dem Projekt von Anfang an sehr aufgeschlossen gegenüber steht. Maria Lange wird über die Arbeit der Kunstgemeinschaft berichten, einige Kugel-Künstler stellen ihre Arbeiten aus. Um 20 Uhr beginnt ein Konzert mit "Earth Voice" - Percussion, Didgeridoo wie auch andere Instrumente. Die Besucher am Freitag erhalten ein Freilos für die Verlosung von Kursen, kündigt Kugel-Chefin Maria Lange an.

Tags darauf, Samstag, 4. Juni, bietet die Kugel zwischen 14 und 19 Uhr jede Menge bunter Aktionen, bei denen die Besucher mitmachen können und sollen. Um 17 Uhr werden Gemeinschaftsarbeiten versteigert. Und um 19 Uhr gibt's ein weiteres Konzert: "The Dead Flowers" präsentieren "Experienced Country- and Roll-Music". Ein Jazz-Frühstück mit den "Swinghouse All Stars" - die "A Touch Of New Orleans" versprechen - beendet am Sonntag, 5. Juni, 11 bis 14 Uhr, das Kugel-Geburtstagsfest. Dietrich Hendel